

Alger, le 29 novembre 2016

Communiqué de presse

Djezzy accompagne la 4eme édition du Salon de l'Education du Canada en Algérie

Fidèle à sa philosophie d'entreprise citoyenne, Djezzy, leader des technologies de communications mobiles, est présent, en tant que sponsor exclusif, à la 4eme édition du Salon de l'Education du Canada en Algérie qui se tient les 29 et 30 novembre courant au Palais de la Culture Moufdi Zakaria, Alger.

L'ouverture officielle a été donnée par son excellence l'ambassadrice du Canada en Algérie madame Isabelle Roy qui a tenu à remercier Djezzy pour sa contribution à la réussite de cet évènement.

Douze établissements canadiens d'enseignement supérieur et collèges postsecondaires seront représentés à cette manifestation pédagogique: il s'agit de l'Université de Saint-Boniface, Université du Québec à Montréal (UQAM), Université du Québec à Rimouski (UQAR), Université Laval, Université Sainte-Anne, Collège Boréal d'arts appliqués et technologie, Collège Canada, Cégep Limoilou, Consortium Avantage Ontario, HEC Montréal, Collège LaSalle, et La Cité.

Le Salon qui draine chaque année des milliers d'étudiants Algériens en quête de savoir ouvre ses portes au public de 14h à 19h. Les représentants des établissements participants répondront aux questions des étudiants sur leurs différents programmes, les conditions d'admission et le coût des études. Des séances d'information seront également organisées par le personnel de l'Ambassade afin de fournir aux prétendants les informations nécessaires concernant les inscriptions universitaires ainsi que des détails sur les conditions de séjours d'études au Canada.

Au-delà de sa contribution à ce salon, Djezzy marque également sa présence à travers un stand où les visiteurs pourront apprécier les nouveautés de l'opérateur et particulièrement ses produits 4G.

